

Centro de Padres de Escuela España exige soluciones concretas y no más promesas

Coyhaique.- “Como directiva del Centro General de Padres y Apoderados de la Escuela España lamentamos profundamente tener que hacer nuevamente un llamado a las Autoridades, Senadores y Diputados a que nos ayuden de forma urgente en la gestión de cambio de local para nuestra Escuela”, señala una declaración en la cual se dan a conocer diversas falencias de funcionamiento en los recintos que actualmente albergan a los estudiantes de ese plantel.

Indican que el lunes informaron que con las bajas temperaturas y las pésimas condiciones de infraestructura actual de los dos locales donde en estos momentos se imparten las clases a nuestros hijos, “es imposible aguantar más de lo que hasta este momento se ha soportado y no solo por nuestros hijos, sino que también los trabajadores que cada día tienen que hacerlo con frío, sin luz y en un ambiente que en cualquier momento presenta otra deficiencia”.

Agregan que este lunes “más de 30 veces se cortó la luz en uno de los locales, en el otro local con goteras y falla en los radiadores y como informamos ayer los cortes de luz perjudica directamente la calefacción por lo tanto los estudiantes que llegaron hoy estuvieron sin calefacción. Como padres estamos desesperados solo nos queda informar a la comunidad de la forma que trabajan y estudian la comunidad de la Escuela España, hacer un llamado que piensen que mientras sus hijos estudian en un lugar adecuado calentitos y con luz hay una comunidad entera que carece

de estas mínimas condiciones y que por años hemos tenido que aguantar”, señalan.

Por último, expresan que como representantes de padres y apoderados “solicitamos de forma urgente a nuestras autoridades gestionar la aprobación de los recursos para hacer el cambio de local hasta que se termine el proyecto de construcción de la nueva escuela y hacer una nueva evaluación hoy, de las condiciones y tomar medidas con relación a continuar en clases dado las condiciones climáticas que estamos viviendo en nuestra región”, concluyen.